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В статье рассматриваются вопросы выработки эффективного механизма межведомственного взаимодей-
ствия органов военной прокуратуры с правоохранительными органами по вопросам борьбы с преступностью. 
Исследуются способы и методы межведомственного взаимодействия органов военной прокуратуры с право-
охранительными органами, которые в совокупности формируют координационную составляющую совместной 
работы. Автором обозначаются формы координационной деятельности военной прокуратуры при межведом-
ственном взаимодействии с правоохранительными органами по вопросам борьбы с преступностью.
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The article deals with the development of an eff ective mechanism for interdepartmental interaction between the military 
prosecutor's offi  ce and law enforcement agencies on issues of combating crime. Цh e methods and methods of 
interdepartmental interaction of the military prosecutor's offi  ce with law enforcement agencies, which together form the 
coordination component of joint work, are investigated. Цh e author identifi es the forms of coordinating activities of the 
military prosecutor's offi  ce in interdepartmental interaction with law enforcement agencies on issues of combating crime.
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